

D. WAYNE LUKAS SU LEGADO QUE SERÁ ETERNO



El hipismo perdió el fin de semana a una de sus figuras emblemáticas como lo fue el entrenador D. Wayne Lukas (1935-2025).

El "Mister" o el "Coach", sobresalió en el medio norteamericano no solo por los grandes triunfos con sus caballos sino también por el carisma y respeto que emanaba su presencia en los grandes eventos hípicas en los EE.UU.

Fue ganador en cuatro ocasiones del "Kentucky Derby" en los años 1988, 1995, 1996 y 1999. Su último triunfo en carreras de "Triple Corona"

fue hace un año con Seize the Gray en el "Preakness Stakes", competencia que la ganó en siete ocasiones. También obtuvo otros cuatro logros en el "Belmont Stakes" y con el potro Charismatic en 1999, estuvo a punto de ganar la famosa "trilogía".

Con veinte carreras ganadas en "Breeders'Cup" y cuatro "Eclipse Award" en su carrera, lo han colocado en la inmortalidad.

Fue inducido en el 2007 al "Salón de la Fama" de los "Quarter Horse", con los cuales empezó su carrera de entrenador. Antes en 1999, fue galardonado con ser parte del "Salón de la Fama" entre los finos de carreras.

Entrenó más de cincuenta campeones entre los que destacan Azeri, Grand Slam, Serena's Song, Charismatic y Thunder Gulch.

Lo conocimos en el "Kentucky Oaks" del 2022, cuando ganó con su pupila Secret Oath.

Grandes jockeys estuvieron en sus cuadras como Jerry Bailey, Ramón Domínguez, le dio oportunidades a los latinos como Luis Sáez, Jaime Torres y otros. Darrel Wayne Lukas falleció en Louisville, Kentucky, el 28 de junio.

Se fue un "icono" de este deporte en el mundo.

"Stephen Foster Stakes" MINDFRAME MANTUVO SU INVICTO EN LA "CATEDRAL DE LA HÍPICA"

El sábado sobre la pista de "Churchill Downs" el ejemplar Mindframe (Constitution), volvió a demostrar que es uno de los mejores caballos mayores en los EE.UU.

El pupilo de Todd Pletcher elevó a tres sus triunfos en la "Catedral de la Hípica" a quien vimos ganar el día del "Kentucky Derby" del 2024.

En esa jornada Mystik Dan (Goldencents), uno de sus rivales en el "Stephen Foster" sacudía el firmamento de la hípica norteamericana al derrotar en apasionante final a Sierra Leone (Gun Runner) y Forever Young (Real Steel).

Un año después de aquello se volvieron a enfrentar, esta vez sin el japonés, pero con el ingreso de estuendos campeones como First Mission (Street Sense), Skippylongstocking (Exaggerator), a los que tuvo que superar en estos

1.800 metros.

First Mission conocedor de esta pista, realizó un gran trabajo con su velocidad intacta, pero, cuando Mindframe lo fue a buscar en la curva final, comenzó a apagarse el pupilo de Cox. Surgió el complicado hijo de Gun Runner, exigido al máximo por Prat, atropelló pero sin poder darle alcance a un Mindframe que se agigantó al mando de su habitual Irad Ortiz Jr.

Mindframe lució la divisa de Mike Repole y consiguió su quinta victoria en siete salidas. El nacido en Maryland, aumentó sus ganancias a más de \$ 1'800.000.

Clasificó también a la "Breeders'Cup Classic" donde seguramente volverá a enfrentarse a Sierra Leone, y a los juveniles Journalism y Sovereignty. El tiempo de la competencia fue de 1.47.48.